

canalsa
Especialistas en Restauración

2. FACTORES DE PRODUCCIÓN:

Nuestros factores se agrupan en tres categorías básicas; el personal, los elementos de transporte y la capacidad y calidad de almacenamiento de frío.

Respecto a la plantilla contamos con un capital humano de altísima especialización en el sector, la rotación de personal es casi nula, tenemos la suerte de confirmar incorporaciones de personal de manera continua. A finales del año 2021 la plantilla se compone de treinta y cuatro personas, distribuidos entre administración, camaristas, preventas y repartidores.

Disponemos de cámaras frigoríficas propias en Gran Canaria y en Tenerife desde las que servimos a todas las islas, esto nos permite ofrecer un exclusivo servicio de distribución que garantiza la atención de todos los puntos de suministro que nos exigen nuestros clientes.

En los últimos años hemos modernizado nuestras instalaciones. Hemos instalado equipos de frío de última generación con controles digitales de temperatura, tenemos rampas móviles automatizadas que permiten la nivelación de alturas de carga entre camiones y muelle en cuestión de segundos, esto agiliza la carga y descarga de mercancías aportando rapidez al servicio y eliminando los riesgos de descongelación del producto.

Por otro lado hemos aislado térmicamente la antecámara y muelle de carga, a través de maquinas frigoríficas mantenemos la antecámara a 2°C para la clasificación y manipulación, ello nos garantiza que el producto se mantenga alejado de su temperatura crítica de descongelación. Contribuimos así a garantizar la seguridad alimentaria y la calidad del producto.

Los camiones de reparto son imprescindibles en nuestro negocio. De nada sirve una buena infraestructura de almacenamiento y clasificación si no disponemos de una moderna flota de reparto que acerque la producción a la distribución.

Con la incorporación reciente de cuatro camiones hemos actualizado nuestra capacidad de transporte, contamos en la actualidad con 18 camiones de reparto preparados para – 25°C. Los vehículos están

dotados con nuevos equipos de frío y plataformas autónomas para facilitar la carga de palets completos.

3.- ACTIVOS DE LA EMPRESA.

Se relacionan a continuación los activos más representativos que son propiedad de la empresa.

S/C DE TENERIFE:

Una nave en Polígono Industrial de Güimar (Tenerife), Manzana 7, Parcela 7. Superficie de 5000 m². Con 2000 m² construidos en los que se alojan oficinas (300 m²), muelle de carga y parque móvil cubierto (1000 m²) y cámaras frigoríficas con equipos de frío hasta – 25 ° C (3500 m³).

Veinte camiones de reparto de los cuales tres han sido de reciente adquisición, todos equipados para transporte de alimentos congelados. Se dispone de cuatro furgonetas para labores comerciales.

LAS PALMAS

Tres naves de comunicadas con un total de 2000 m² , situadas en el Polígono Industrial de El Goro (Gran Canaria), se dispone de tres cámaras de congelación, equipadas para generar frío hasta – 25 ° C (3700 m³), oficinas de 320 m², muelle de carga y parque móvil.

Se dispone también de siete camiones con equipos de frío, uno de ellos de reciente adquisición, además de cuatro furgonetas.

En el resto de islas contamos con subdistribuidores que poseen sus propias instalaciones de frío así como personal y medios de transporte.